

## クリーンパーク北但イベント情報

### 秋の里山を楽しもう！Part 2 ～ 焼いも、いも煮&竹おもちゃづくり ～

令和5年11月12日（日）、環境学習イベント「焼いも、いも煮&竹のおもちゃづくり」を開催しました。あいにくの雨で、施設内の「多目的工房」での活動となりました。竹のおもちゃは「ぶんぶんゴマ、竹ぼっくり、竹の弓矢、竹の箸」を作りましたが、竹で「一輪挿し」を作っておられる参加者もいました。大人も子どもも時間を忘れておもちゃ作りに夢中になりました。お昼には、本敷地内で育てた「サツマイモ、サトイモ、ダイコン」を使った「焼いも、いも煮」をお腹いっぱい味わいました。「いも煮」はとてもおいしく、おかわりをおおぜいの方にさせていただきました。



焼いもの準備、お  
いしくなあれ！



しっかり支えているからね！

がんばってきると～！





「ぶんぶんゴマ、竹ほっくり、  
弓矢」  
楽しいで〜す！

焼いも・いも煮  
おいしいね〜！！



### 【 参加した方のアンケートより 】

- ・いも煮がおいしかった。やきいもがおいしかった。竹を切るのが難しかった。
- ・とても楽しかったです。
- ・子どもと時間をとって一緒に遊べて楽しかったです。

(大人も子どもに戻った感じで楽しかった)

- 楽しかった。• 竹を切るのが楽しかった。
- おもしろかった。楽しかった。(ぶんぶんゴマ、ゆみ)
- 3回目の参加をさせていただきました。すいません、何回も…。毎回とも楽しく参加させていただいていますが、今回はあいにくの雨でしたが、室内でさせていただき、これはこれで快適に過ごさせていただき、楽しかったです。ありがとうございました。芋煮とってもおいしかったです。
- 竹でおもちゃを作れて楽しかったです。特に、竹トンボが楽しかったです。
- 竹のおもちゃは作るのが難しかったです、子どもによい経験ができたと思います。ありがとうございました。
- 焼いもは、うまく焼けていた。
- 竹の工作は大人が夢中になってしまったくらい楽しかったです。
- スタッフの方がいつも笑顔で教えてください、ありがとうございます。焼いも・芋煮もとてもおいしく、おもちゃ作りもとても楽しかったです。
- 芋煮、おいしくいただきました。竹でおもちゃを作るのも、良い経験をさせていただきました。
- おもしろかったよ。
- 芋煮、とてもおいしかった。
- 昼食の挨拶が恥ずかしかった。3回目のイベントも楽しかった。
- 1回目を楽しめる内容だったので、2回目も参加しました。今回は、夫も参加し、子供も楽しめました。
- とても楽しかったです。
- 親子共に楽しかったです。竹の状態からおもちゃが出来上がる工程も経験させてあげられる機会がないので、充実した時間が過ごせました。
- さつまいも、里芋植えのイベントに参加し、大きく成長しておいしく食べることができてうれしかったです。
- 竹細工を作れたのは、良い経験でした。
- 焼いもを食べて、おいすぎてほっぺたがおちそうだった。竹の弓矢が、あんなに飛ぶとは思わなかった。
- いろんな体験ができて、楽しかった。
- 子どもだけでなく、大人も楽しめる内容でよかった。雨で室内であったが十分に楽しめる。焼いも、芋煮、とてもおいしかったです。
- みなさんが親切で、楽しかったです。
- 「竹のおもちゃ」の数を増やし、選択肢を増やして欲しい。(竹でも木でもよい)